



Spende für Besuchsdienst und Hospiz

Seit einigen Jahren wird der Besuchsdienst für Kranke und Sterbende e.V. bei der **Spendenverteilung durch die Dr. Eberhard-Oesterle-Stiftung** großzügig bedacht. **Das gespendete Geld in Höhe von 5.000 Euro wurde in diesem Jahr aufgeteilt:** Der **Besuchsdienst für Kranke und Sterbende e.V. erhielt 2.500 Euro** und das **Hospizzentrum Haus Brög zum Engel e.V. durfte sich ebenso**

über 2.500 Euro freuen. Mit dieser großzügigen Spende konnte für das gesamte Hospizteam neue Berufskleidung eingekauft werden. Das Hospizzentrum Haus Brög zum Engel e.V. ist ein Ort, an dem Menschen die letzte Zeit ihres Lebens verbringen. In der Geborgenheit und freundlichen Atmosphäre des Hauses ist Raum für Begegnung, Pflege und die Intensivierung menschlicher Beziehungen. *BZ*